
PLENARIA 27 de Mayo de 2011 
 

La Comisión Interempresaria Municipal de Protección Ambiental Región Rosario 
(CIMPAR), realizó su  plenaria del mes de Mayo en el Distrito Municipal Norte “Villa 
Hortensia”,  sito en calle Warnes 1900, Rosario. 
  
Coordinación: Miriam Vince 
  
Asistentes:  

Monti, Horacio - (Acindar) 
Seguro,  Edgardo - (SMA) 
Risso, Daniel - (Tecno Consulting)                      
Silvia Trevizan - (CEMA) 
Juan Sorbello - (PELCO) 
Jorge Orellana - (UTN)  
Elizabet Williams - (Acindar) 
Claudio Belloso - (BIOGROUP) 
José Armando - (JBS Swift) 
Adriana Zuchiatti - (INTI) 
Ana Espinosa - (FQeI-PUCA) 
Hector Briata - (SIPAR-GERDAU) 
Flores, Leonardo - (SIPAR-GERDAU) 

Farina, Betania - (GIER) 
Stamati, Ruben - (Plantas Altas) 
Lendaro, Silvia - (Geoambiente SRL) 
Alegro, Ignacio - (INTI) 
Salichs, Adrian - (EPSA) 
Canavoso, Sebastian - (ASSA) 
Leone, Diego - (MR) 
Navarro, Bibiana - (MR) 
Escandell, Fernando - (Deltacom) 
Salusso, Andrea - (Andes SA) 
Mengoni, Carolina - (GM) 
Ruiz Díaz, Javier - (Ar Zinc) 
Nazutti, Juan C. - (HSE Ing.) 

  
Ausentes con aviso: 
Mabel Schumilchuck   (Veneta Rosario) 
Azanza, Marcelo 
  
Resumen del CTGA 
Por problemas climáticos los representantes de CIMPAR no pudieron asistir a la última 
reunión del CTGA que se realizó en la facultad Regional Santa Fe de la UTN.  
De acuerdo a lo solicitado por la SMA, es necesario validar los representantes de CIMPAR, 
quedando, conformada de la misma forma que durante 2010 

Titular:      Dr. José Armando – JBS 

Suplentes: Ing. Norberto Tinazzo - GM de Argentina 
                  Lic. Elizabet Williams - Acindar 

 
Resultado del 1º Desayuno de Actualización Ambiental. 
Se realizó  un breve comentario sobre la muy buena exposición del Juez, Dr. Horacio 
Allende Rubino.  
Asistieron 47 personas de 22 empresas e instituciones distintas. 
 
Avance de Comisiones  

Lanzamiento Guía Ambiental para Parques Industriales: Esta en su edición final en la 
Secretaría de la Producción de la Municipalidad de Rosario, luego de su revisión. 
En función de la finalización del trabajo de edición se estipulará la fecha de presentación de 
la Guía. 
 
  



MBPA Control de Plagas:  Ya se realizó la reformulación planteada en su momento por el 
Comité Ejecutivo de CIMPAR y en estos momentos se paso para su revisión final.  
  
Subcomisión de Gastronómicos: No ha tenido importantes avances, no obstante se pidió a 
esta comisión participar  en la recientemente conformada Comisión de Buenas Prácticas en 
Eventos, respecto de algunos temas en común. 
 
Subcomisión de Industria Cárnica: El Ing. Sebastián Canavoso expreso su preocupación por 
la ausencia de los representantes de los Frigoríficos que se encontraban participando. El Dr. 
José Armando de JBS se comprometió a revisar la participación desde su empresa. Se 
continúa con la confección del borrador de Manual. 
 
Subcomisión de Escorias de Acería: Leonardo Flores, comentó que se realizaron los ensayos 
fisicoquímicos en el IAS, en tanto el Ing. Jorge Orellana comentó que se realizarán  
clasificaciones granulométricas y se están programando ensayos físicos en tres categorías. 
Agregado a Suelos, a cemento asfáltico y a concreto. Próxima reunión en la semana 
comprendida entre el 21 y el 24 de junio. 
 
Subcomisión Construcciones II: La Arquitecta Ana Espinosa comenta que se comienza con 
la etapa de redacción, estimando que para fines de Septiembre se podrá tener el borrador 
final. Se convocó a la Empresa Pellegrinet para que participe de dicha comisión. 
  
Subcomisión Bolsa de Residuos: La Lic. Elizabet Williams comenta que se convino excluir 
de su tratamiento todo lo que sea residuos peligrosos, en tanto que respecto al resto se 
convino leer detenidamente las condiciones de ingreso a la bolsa, que tiene las experiencias 
existentes en otras regiones y países. 
El Ing. Edgardo Seguro, expresa que estando esta bolsa en la orbita de CIMPAR y 
considerando que esta es una construcción público privada, como condición indispensable 
de ingreso debe estar el cumplimiento con la Normativa Ambiental. 
Próxima Reunión: aproximadamente en 15 días para la elaboración de un reglamento base. 
 
Próximo Taller: La Lic. Elizabet Williams, expresó que se esta convocando para participar 
del mismo a diferentes empresas dedicadas al Reciclados de diferentes materiales y/o 
residuos. El Ing. Edgardo Seguro, expresó su preocupación de tener mayor conocimiento de 
estas empresas, al menos por referencias de sus clientes. Este evento está programado para  
el día 7 de julio en lugar y horario a confirmar  
 
Biblioteca Virtual: Sin novedad, queda en suspenso el lanzamiento de esta subcomisión. 
 
Difusión de Manuales de Buenas Prácticas Ambientales: La Coordinadora comenta que esta 
programada una charla de difusión del MBP Ambientales de la Construcción en la 
Asociación de Empresarios de la Vivienda (AEV) para el  14 de Junio a las 19 hs. a cargo de 
la Arq. Ana Espinosa. 
Bibiana Navarro comenta que se esta programando desde la Municipalidad una nueva charla 
en el Colegio de Ingenieros Especialistas. 
 
7º Congreso Regional de Medio Ambiente: La Arq. Ana Espinosa comenta que el mismo se 
realizará en el mes de Septiembre en la Bolsa de Comercio de Rosario, con la participación 
de la UCA, la FRR-UTN, la UNR y la Fundación FIEM, se convoca a participar a CIMPAR 
y sus Empresas miembros. 



Próxima Reunión Plenaria: Viernes 29 de Julio, de 14:00 a 16:00hs. Empresa GM. 
 

 


